
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO         SANTO
-         CEUNES

ATA         DA         DÉCIMA         PRIMEIRA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         CONSELHO
DEPARTAMENTAL         DO         CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO
SANTO         DA         UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO,         REALIZADA
EM         20/06/2022

Ao(s)         vinte         dia(s)         do         mês         de         junho         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         dois,         às         catorze         e         zero

minutos,         foi         realizada         no(a)         sala         de         reuniões         virtuais         (Google         Meet)         a         décima         primeira

sessão         ordinária         do(a)         Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário         Norte         do

Espírito         Santo         da         Universidade         Federal         do         Espírito         Santo         -         UFES,         com         a(s)         presença(s)

de         Luiz         Antonio         Favero         Filho         (Presidente),         Adriano         Alves         Fernandes,         Alexandre

Magno         Araujo,         Ana         Paula         Oliveira         Costa,         Andreia         Soprani         dos         Santos,         Antelmo         Ralph

Falqueto,         Arildo         Castelluber,         Carlos         Alberto         Dalarmelina,         Carlos         Andre         Maximiano         da

Silva,         Christiane         Mapheu         Nogueira,         Diogina         Barata,         Edney         Leandro         da         Vitoria,

Esequiel         da         Veiga         Pereira,         Genilson         Ferreira         da         Silva,         Icaro         Pianca         Guidolini,         Jair

Miranda         de         Paiva,         Karina         Carvalho         Mancini,         Keydson         Quaresma         Gomes,         Leticya         dos

Santos         Almeida         Negri,         Luiz         Fernando         Duboc         da         Silva,         Marco         Antonio         Andrade         de

Souza,         Oberlan         Christo         Romao,         Osmar         Vicente         Chevez         Pozo,         Rita         de         Cassia

Cristofoleti,         Roberta         Maura         Calefi,         Rochkhudson         Batista         de         Faria         e         Rodrigo         Dias

Pereira,         com         a(s)         ausência(s)         de         Aldo         Vignatti,         com         a(s)         ausência(s)         justificadas         de         Ana

Beatriz         Neves         Brito,         Marcelo         Silveira         Bacelos         e         Marilea         Gomes         dos         Santos         Ribeiro.

Havendo         número         legal         de         membros         presentes,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         declarou         aberta

a         sessão.         INFORME         1:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho         comunica         que         a

Diretoria         da         Adufes         solicitou         participação         na         Sessão         do         Conselho         Departamental         para

divulgar         ações         do         sindicato,         porém         não         retornou         confirmando         a         data         dessa         participação.

Ele         pergunta         se         alguém         tem         objeção         à         participação         do         sindicato.         Ninguém         se         manifesta

contrário.         INFORME         2:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho         lembra         que         ocorrerá

amanhã         a         eleição         para         Direção         do         Ceunes,         quadriênio         2022/2026,         no         horário         de         8h         às

20h,         no         link         de         votação         online         da         Ufes.         INFORME         3:         O         Presidente         Luiz         Antonio

Favero         Filho         comunica         que         ocorrerá         na         próxima         sexta-feira,         dia         24/06,         das         15h         às

19h30,         um         café         compartilhado         do         Ceunes         junino.         INFORME         4:         O         Presidente         Luiz

Antonio         Favero         Filho         comunica         que         os         testes         rápidos         voltaram         a         ser         realizados         aqui         no

Ceunes,         no         Anatômico,         nos         seguintes         horários:         (Matutino:         08:00         às         11:00.         Vespertino:

13:00         às         15:30.         Noturno:         18         às         19:30         (segundas         e         quartas-feiras).         INFORME         5:         O

Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho         comunica         o         OFÍCIO         CIRCULAR         Nº

32/2022/GABINETE/PROGRAD/UFES         que         informa         sobre         o         próximo         ciclo         formativo

com         a         realização         de         Encontros         e         Oficinas         Pedagógicas         promovidas         pela         Diretoria         de

Desenvolvimento         Pedagógico/Prograd         e         destinadas         aos         docentes         dos         cursos         de

graduação.         Os         eventos         acontecerão         entre         os         dias         22/06         e         06/07,         conforme         cronograma.

INFORME         6:         O         Presidente         comunica         o         OFÍCIO         CIRCULAR         Nº

33/2022/GABINETE/PROGRAD/UFES         que         informa         sobre         a         Oficina         Pedagógica

promovida         pela         Diretoria         de         Desenvolvimento         Pedagógico/Prograd         e         destinada         aos/às
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docentes         dos         cursos         de         graduação         da         área         da         saúde.         A         oficina         acontecerá         no         dia

30/06/2022.         INFORME         7:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho         comunica         que         as

atas         emitidas         durante         o         trabalho         remoto         (e         enquanto         o         Conselho         não         retorna         às         sessões

presenciais)         ficarão         disponíveis         na         Secretaria         Geral         para         assinatura,         se         possível         com

agendamento.         INFORME         8:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho         comunica         que

hoje         cedo         houve         falta         de         água         no         campus,         mas         o         problema         foi         solucionado         rapidamente.

O         Presidente         informa         também         que         a         manutenção         tem         feito         melhorias         no         sistema         de         água

do         campus,         visto         que         as         tubulações         são         antigas         e         tem         havido         rompimento         dos         canos.

INFORME         9:         O         Conselheiro         Marco         Antonio         Andrade         de         Souza         demonstra

preocupação         com         o         aumento         dos         casos         de         Covid-19.         Ele         ressalta         que         as         Coordenações

de         Curso         ficam         sem         saber         o         que         fazer         diante         da         situação.         Com         a         burocracia,         demora

para         aparecer         no         sistema         o         atestado         do         alunoe         que         não         está         fácil         esse         planejamento

diante         do         aumento         de         casos.         Segundo         ele,         apesar         do         Colegiado         ter         a         opção         de         colocar         as

aulas         remotas,         fica         complicado         pois         sempre         envolve         também         outros         departamentos.         A

Conselheira         Andréia         Soprani         dos         Santos         reforça         que         não         tem         mais         respaldo         da         Ufes

para         o         trabalho         remoto.         Após         ampla         discussão         da         plenária,         o         Presidente         informa         que         vai

consultar         a         Reitoria         sobre         essa         questão.         INFORME         10:         O         Conselheiro         Keydson

Quaresma         Gomes         informa         que         esta         é         a         sua         última         Sessão         do         Conselho         como         chefe         de

departamento,         pois         irá         entrar         de         licença         eleitoral         e         agradece         o         período         em         que         esteve         no

Conselho.         INFORME         11:         O         Conselheiro         Alexandre         Magno         Araújo         comunica         que         irá

entrar         de         licença         capacitação         e         que         a         servidora         Virginia         irá         assumir         a         SUGRAD         e         que

não         há         suplente         de         representante         TAE         no         Conselho         Departamental.         PAUTA         1:

23068.061174/2022-83         -         Solicita         homologação         dos         nomes         dos         professores         Osmar

Vicente         Chevez         Pozo         e         Roque         Machado         de         Senna         como         chefe         e         subchefe,

respectivamente,         do         Departamento         de         Engenharia         e         Tecnologia,         para         o         período         de         dois

anos,         a         partir         de         24         de         junho         de         2022.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA
2:         23068.018616/2022-71         -         Solicita         homologação         do         resultado         do         processo         eleitoral

regido         pela         Resolução         CEUNES         nº         08/2022         para         escolha         de         representação         docente         do

Ceunes         junto         ao         Conselho         de         Ensino,         Pesquisa         e         Extensão         (Cepe/Ufes).         O         pleito         foi

realizado         visando:         A)         Eleger         uma         chapa         completa         (titular         e         suplente):         cuja         chapa

vencedora         foi         composta         por         Vivian         Chagas         da         Silveira         e         Luis         Fernando         Tavares         de

Menezes;         e         B)         Eleger         novo         suplente         para         recomposição         de         chapa         com         mandato         vigente:

Não         houve         inscrição         de         interessados.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade         a

homologação         dos         nomes         dos         professores         Vivian         Chagas         da         Silveira         e         Luis         Fernando

Tavares         de         Menezes         como         representantes         titular         e         suplente,         respectivamente,         do         Centro

Universitário         Norte         do         Espírito         Santo         (Ceunes)         no         Conselho         de         Ensino,         Pesquisa         e

Extensão         (Cepe).         O         Presidente         solicita         aos         Departamentos         a         indicação         de         nomes         para

preenchimento         da         vaga         disponível         de         suplente         para         apreciação         na         próxima         sessão         deste

Conselho.         PAUTA         3:         23068.056959/2022-34         -         Solicita         indicação         de         membros         para

compor         Comissão         Especial         para         avaliação         da         promoção         do         professor         Fábio         Ribeiro

Pires,         da         Classe         D         para         a         Classe         E,         conforme         prevê         a         Resolução         52/2017-Cepe/Ufes.

São         indicados:         Marcos         Gervásio         Pereira         -         Universidade         Federal         Rural         do         Rio         de

Janeiro;         Caetano         Marciano         de         Souza         -         Universidade         Federal         de         Viçosa         (Aposentado);         e
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José         Barbosa         dos         Santos         -         Universidade         Federal         dos         Vales         do         Jequitinhonha         e         Mucuri.

Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         4:         23068.015354/2022-93         -         Solicita         a

liberação         da         professora         Keila         Cristina         Mascarello,         lotada         no         Departamento         de         Ciências

da         Saúde         -         Dcs/Ceunes/Ufes,         para         realização         de         atividade         esporádica         não         remunerada

junto         ao         Conselho         Regional         de         Enfermagem         (Coren),         seção         Espírito         Santo,         na         função         de

Conselheira         Suplente,         por         4         horas         semanais,         pelo         período         de         04         de         janeiro         de         2021         a         31

de         dezembro         de         2023.         Relator(a):         Jair         Miranda         de         Paiva.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         5:         23068.056218/2022-53         -         Solicita         apreciação         do         relatório

parcial         de         estágio         pós         doutoral         da         docente         Maria         das         Graças         da         Silva         Teixeira         (Siape

1653314)         liberada         de         suas         atividades         por         meio         da         Portaria         DGP/UFES         nº         3.022,         de         22

de         setembro         de         2021.         Relator(a):         Antelmo         Ralph         Falqueto.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         6:         23068.068478/2022-71         -         Solicita         homologação         dos         nomes         dos

professores         Andressa         Cesana         e         Arildo         Castelluber         como         coordenadora         e

subcoordenador,         respectivamente,         do         Colegiado         do         Curso         de         Matemática         Licenciatura,

para         o         período         de         dois         anos,         a         partir         de         26         de         agosto         de         2022.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         7:         23068.060780/2022-81         -         Solicita         apreciação         da         minuta         de

instrução         normativa         que         orienta         sobre         os         critérios         para         avaliação         de         docentes         em         estágio

probatório         do         Departamento         de         Educação         e         Ciências         Humanas

(DECH/CEUNES/UFES).         Relator(a):         Keydson         Quaresma         Gomes.         Decisão:
Aprovado(a)         por         unanimidade         o         parecer         favorável         contendo         as         seguintes         sugestões         no

texto         da         IN:         1.         A         alínea         "d",         do         Art.         3º         onde         se         determina         a         pontuação         do         indicador

Produtividade         (Item         IV),         falta         um         balizamento         para         pontuar         os         itens         que         comporão         a

nota         deste         indicador.         Sugestão         é         que         seja         feito         conforme         a         alínea         "c".         2.         Na         alínea         "f",         o

texto         das         últimas         duas         linhas         indica         que         será         aproveitado         o         item         7         questionário         no         anexo

III         da         resolução         15/89         em         que         cita         -         demonstrou         disponibilidade         para         atendimento

individual         ao         aluno         -         na         verdade         este         é         o         item         6         do         questionário,         e         deve         ser         corrigido         na

IN;         3.         Ainda         sobre         a         alínea         "f",         o         texto         indica         que         o         item         "Relacionamento"         terá         uma

nota         proveniente         de         três         outras         notas,         porém         não         informa         como         será         gerada         essa         nota,         se

por         média         simples,         ponderada,         etc.         4.         Na         alínea         "g",         o         texto         da         2ª         linha         diz         "avaliação

docente,         por         meio         do         questionário         constante         do         Anexo         III         da         resolução         15/89         do

CEPE",         a         palavra         grifada         deve         ser         "discente",         e         também         deverá         indicar         como         será         a

composição         da         nota         do         item         a         partir         das         duas         notas         geradas         (discentes         e         programas         de

disciplinas         avaliados).         PAUTA         8:         23068.055842/2022-33         -         Solicita         afastamento         para

Licença         Capacitação         do         professor         Adelar         João         Pizetta,         lotado         no         Dech/Ceunes,         por         um

período         de         90         dias,         a         partir         de         12         de         setembro         de         2022.         Relator(a):         Ana         Paula         Oliveira

Costa.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         Nada         mais         havendo         a         tratar,         o(a)

Senhor(a)         Presidente         agradeceu         a         presença         e         declarou         encerrada         a         sessão,         e         eu,         Tatiane

Merlo,         secretário(a)         do(a)         Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário         Norte         do

Espírito         Santo,         lavrei         a         presente         ata         que,         após         lida         e         aprovada,         vai         devidamente         assinada

pelos         presentes.         São         Mateus/ES,         20         de         junho         de         2022.
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Luiz Antonio Favero Filho

(Presidente)

Adriano Alves Fernandes

Alexandre Magno Araujo Ana Paula Oliveira Costa

Andreia Soprani dos Santos Antelmo Ralph Falqueto

Arildo Castelluber Carlos Alberto Dalarmelina

Carlos Andre Maximiano da Silva Christiane Mapheu Nogueira

Diogina Barata Edney Leandro da Vitoria

Esequiel da Veiga Pereira Genilson Ferreira da Silva

Icaro Pianca Guidolini Jair Miranda de Paiva

Karina Carvalho Mancini Keydson Quaresma Gomes
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Leticya dos Santos Almeida Negri Luiz Fernando Duboc da Silva

Marco Antonio Andrade de Souza Oberlan Christo Romao

Osmar Vicente Chevez Pozo Rita de Cassia Cristofoleti

Roberta Maura Calefi Rochkhudson Batista de Faria

Rodrigo Dias Pereira
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Vice-Diretor do CEUNES
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